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N° 1   CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

06/04/2017  

 

POINTAGE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 06 AVRIL 2017 

 PRESENTS EXCUSES ABSENTS POUVOIRS 

 

VITTENET Michel +    

BEGNIS Michèle +    

FERRIGNO Gérard +    

MOSCONI Marie-Christine +    

MANTEAU Gérard +    

FRANCOIS Jacqueline +    

BENAITON Jean-Marie +    

BECHINI Jeanne +    

LAZAUD Gérard  +  M. Bégnis 

COTTON Yvon +    

SAULNIER Monique +    

ROSIQUE Gérard +    

LE MESTRE  Françoise   +  

MAURICE Gérard +    

PROUST Catherine  +   

HERMENT Elise +    

BERNARD Martial +    

NOEL François +    

LETELLIER Virginie  +  MC Mosconi 

VALENTI Mathilde   +  

BONNAFOUX Angélique +    

KADI Fathi  +   

BRUN Gérard +    

PAPEGAEY Bruno +    

MARTINEZ Annie +    

AUBERT Ghislaine +    

BRUN Gérard JL +    

VALENTI Paola +    

VIGNERIE Dominique  +  P. Valenti 

TOTAUX 
 

22 5 2 3 

 

     DESIGNATION SECRETAIRE DE SEANCE : Ferrigno Gérard 

 

 



 

 



 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

N° 2   CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

06/04/2017  

 

ORDRE DU JOUR 

 

 

1. Pointage des conseillers municipaux  présents, absents ou excusés 

2. Désignation du secrétaire de séance 

3. Approbation de l’ordre du jour 

4. Approbation compte rendu de séance conseil municipal du 

16/03/2017 

5. Liquidation séance du conseil municipal du 16/03/2017 

6. Compte-Rendu d’activités 

 

7.   Vote des taux des taxes locales 

8.   Subventions aux associations 

9.   Subventions à la caisse des écoles, au ccas 

10. Budget primitif 2017 – Commune : Budget principal – Caveaux 

11. Budget primitif 2017 – Caisse des écoles 

12. Tableau des effectifs des emplois permanents 2017 

13. Tableau des emplois non permanents 2017 

14. Droit de préemption urbain simple et droit de préemption urbain  

      renforcé sur le territoire de la commune d’Oraison 

15. Charte de soutien à l’activité économique de proximité 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

N° 3   CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

06/04/2017  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : APPROBATION DE L’ORDRE DU JOUR 

Monsieur le Maire demande d’approuver l’ordre du jour tel qu’il  est 

présenté. 

La question n° 15 « résiliation unilatérale de la convention du 

20/04/54 avec l’ASA des canaux d’Oraison et des Pourcelles » est  

retirée de l’ordre du jour 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

N° 4   CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

06/04/2017  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

 

OBJET : APPROBATION COMPTE-RENDU CONSEIL 

MUNICIPAL DU 16 MARS 2017 

 

 

Monsieur le Maire demande à l’assemblée d’approuver ou de 

lui faire part des observations concernant le compte-rendu du Conseil 

Municipal du 16/03/2017. 

 

 

DISCUSSION : Néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

n N° 5 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

06/04/2017  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : LIQUIDATION DE SEANCE DU CONSEIL 

MUNICIPAL DU 16 MARS 2017 

   
Approbation compte de gestion 2016 – commune : budget principal 

 budget caveaux – budget office de tourisme : affaire réglée 

Compte administratif 2016 – commune : budget office de tourisme : affaire 

réglée 

Compte administratif 2016 – commune : budget principal : affaire réglée 

Compte administratif 2016 – commune : budget caveaux : affaire réglée 

Reprise du résultat de l’office de tourisme : affaire réglée 

Affectation de résultats – commune : budget principal : affaire réglée 

Approbation compte de gestion 2016 – caisse des écoles : affaire réglée 

Compte administratif 2016 – caisse des écoles : affaire réglée 

Approbation du Plan Local d’Urbanisme PLU : affaire réglée 

Résiliation anticipée des baux emphytéotiques à construction et  

cession au profit de la société H2P des droits de la commune bailleur : affaire 

en cours 

Echange Orange/commune : affaire en cours 

Aménagement forestier : affaire en cours 

Délibération annuelle relative au stock foncier détenu par l’EPF PACA : 

affaire réglée 

Convention de mise à disposition d’une partie des services de la 

commune d’Oraison à la communauté d’agglomération DLVA : affaire réglée 

       Approbation du document unique d’évaluation des risques Professionnels :  

        affaire réglée 

Mise à disposition des biens immeubles et meubles affectés à l’exercice de la 

compétence tourisme de la communauté d’agglomération DLVA : affaire 

réglée 

Création et extension du système de vidéoprotection – demande de  

        Subventions : affaire en cours 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

n N° 6 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

06/04/2017  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : COMPTE RENDU D’ACTIVITES 

 ADMINISTRATION GENERALE 

 

 14/03/2017 : Bureau SMAVD  

 16/03/2017 : CHSCT 

 21/03/2017 : Bureau DLVA 

 24/03/2017 : CAP centre de gestion 

 28/03/2017 : Conseil d’agglomération DLVA 

 29/03/2017 : Réunion villes jumelles du département 

CCAS 

 

 07/03/2017 : Conseil d’administration (festivités) 

 13/03/2017 : Réunion coordination avec le CMS 

 18/03/2017 : Fête du printemps 

 20/03/2017 : Copil épicerie sociale 

 21/03/2017 : Réunion ccas préparation fête hippodrome 

 28/03/2017 : Conseil d’administration (vote compte de gestion et  

                     administratif) 

MANIFESTATIONS 

 

 17 mars : Printemps des Poètes – Médiathèque 

 19 mars : 

Commémoration FNACA 

Match – Handball 

 

 24 mars : Mon agglo pour l’emploi – DLVA 

 25 mars : 

Concert EDB 

Théâtre – Lumière d’étoiles 

 26 mars : 

Loto – San Brancaï 

Théâtre – Lumière d’étoiles 

Vide-grenier – Amicale du personnel 

Match – Handball 

 2 avril :  

               Parcours du cœur 

Vide-grenier – Handicap Evasion 

 

 

 

 

 

 



 

 

n N° 07 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

06/04/2017  

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : Vote des taux des taxes locales 

 

Les recettes fiscales directes (taxe d’habitation, taxe foncière sur les propriétés bâties et taxe 

foncière sur les propriétés non bâties) représentent une recette essentielle pour les collectivités 

locales. 

Monsieur le Maire propose à l’assemblée les taux suivants pour 2017 : 

 

  2017 

 Pour 

mémoire 

taux 2016 

Bases 

prévisionnelles 

Taux Produit 

TAXE HABITATION 9,83% 7 384 000 10,02 % 739 877 

FONCIER BATI 26,48% 7 154 000 26,48 % 1 894 379 

FONCIER NON BATI 60,59% 89 600 60,59 % 54 289 

    2 688 545 

 

 

DISCUSSION :  

 

Mme Valenti indique que son groupe votera contre car il y a toujours une augmentation à mi-

mandat. 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE PAR 20 POUR – 3 CONTRE (Valenti P – Vignerie – Brun GJL) 

Et 2 Abstentions (Aubert – Martinez) 

 

 

 



 

 

n N° 08 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

06/04/2017  

 

RAPPORTEUR : Madame Mosconi 

OBJET : Subventions aux associations 

Monsieur le Maire propose à l’assemblée d’allouer des subventions de fonctionnement aux 

différentes associations comme indiqué dans le tableau ci-joint. 

Monsieur le Maire rappelle que les subventions ne peuvent être versées qu’à condition que 

l’association ait fourni tous les justificatifs demandés (assurance, RIB, n° SIRET…) 

Les subventions inférieures à 1.500 € sont versées en une fois, les autres sont versées en deux 

fois ou suivant les conditions stipulées dans les conventions. 

Une convention doit être obligatoirement établie entre l’association et la commune si la 

subvention attribuée est supérieure à 23.000 € ou si elle est destinée à l’organisation d’une 

manifestation particulière. 

DISCUSSION :  

 

Mme Aubert souhaite connaître les critères qui sont pris en compte pour attribuer les montants 

et ne comprend pas pourquoi on subventionne la Loly Circus déjà aidée par la DLVA et 

qu’Olido a vu sa subvention diminuer. 

 

Mme Mosconi précise qu’il s’agit d’un festival organisé sur Oraison, pas financé par la 

DLVA. Elle indique qu’en raison des contraintes budgétaires, certaines associations ont vu 

leur budget diminuer. 

 

Mme Aubert souhaite savoir si la subvention de l’Ufolep est desinée au collège ou à la 

fédération. 

 

Mme Mosconi explique que c’est une manifestation portée par la commune qui aura lieu le 9 

septembre aux Buissonnades. Il s’agit d’un triathlon découverte. 

 

M. Rosique précise que l’on a besoin de bénévoles pour encadrer cette manifestation. 

 

Mme Valenti indique qu’elle votera contre car il n’y a pas de commission de finances et donc 

nous ne sommes pas associés aux questions financières et nous sommes contre la baisse de 

certaines subventions. 

Nous avons eu une convocation le 24/03 pour le 27/03 pendant les heures de travail. Nous 

souhaitons être associés de façon constructive pas pour faire de l’opposition systématique. 



 

 

 

 

 

Mme Mosconi indique que cette réunion a été précipitée car nous étions tenus par les délais et 

il fallait se réunir une 2ème fois car le budget devait baisser mais la 1ère réunion a bien eu lieu 

pour permettre à tous d’être présents. 

 

M. le Maire convient que c’était précipité mais il est parfois difficile de fixer des horaires qui 

conviennent à tous. Par contre Mme Vignerie était présente donc si elle ne peut vous 

représenter, il s’agit d’un problème de fonctionnement de votre groupe. 

 

Mme Valenti indique que Mme Vignerie peut très bien la représenter mais difficile de se 

concerter dans un délai aussi court. 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE PAR 20 POUR 

et 5 CONTRE (Valenti – Vignerie – Brun GJL – Martinez – Aubert) 

 

 

 

 

 



 

 

 



 

n N° 09 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

06/04/2017  

 

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : Subventions à la caisse des écoles,  au CCAS 

    Monsieur le Maire propose à l’assemblée d’allouer les subventions suivantes : 

 

CAISSE DES ECOLES : 

 

 Subvention de fonctionnement : 50 000 € 

 

 

DISCUSSION : néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

CCAS : 

  

 Subvention de fonctionnement : 24 000 €     

      

 

DISCUSSION : 

 

M. Brun G. estime qu’il y a une grosse différence par rapport à 2016. 

Mme François lui répond que la baisse est de  1 000 €. 

Mme Bonnafoux demande s’il y a une augmentation des demandes de secours. 

Mme François lui répond par l’affirmative sur le début de l’année. 

M. Brun GJL. Demande les montants de 2016. 

M. le Maire répond qu’en 2016, la subvention allouée à la caisse des écoles était de 49 000 €, 

celle du CCAS de 25 000 €. 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 



 

n N° 10 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

06/04/2017  

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

OBJET : Budget primitif 2017 – Commune : Budget principal – Budget Caveaux 

BUDGET PRINCIPAL 

 Le budget de fonctionnement qui vous est proposé reste dans la continuité de 

celui de 2016. Nous avons essayé de ne pas augmenter nos dépenses quand 

cela était possible en raison de la baisse des dotations de l’Etat qui représente 

depuis 2014 plus de 400 000 €, de la baisse de 150 000 € des financements de 

la CAF sur les actions jeunesse, de l’augmentation du fonds de péréquation des 

ressources intercommunales et communales estimée à 75 000 € alors qu’il était 

de seulement 12 000 € en 2012 et enfin du premier prélèvement obligatoire au 

titre de la loi SRU d’un montant de 43 450 €. 

 

 En investissement, il est prévu de terminer les travaux de la crèche, des 

services techniques et de l’église et de finir de payer les travaux de la digue des 

Buissonnades. 

Le cheminement doux vers la Grande Bastide ainsi que la mise aux normes de 

l’assainissement de l’hippodrome et les travaux sur la rue des cigales devraient 

également être réalisés. 

DISCUSSION :  

 

Mme Aubert demande s’il y a beaucoup de personnes exonérées. 

M. le Maire indique que les dotations de l’Etat ont diminué et donc notre capacité 

d’investissement diminue, cela entraîne donc de faire des choix sur la fiscalité, sur le 

personnel, sur le maintien des services. 

Mme Aubert estime que la somme de 2 463 € pour un taille haie électrique est très élevée. 

M. le Maire précise qu’il y a plusieurs matériels, qu’il s’agit d’une 1ère estimation et que l’on 

demande toujours plusieurs devis. 

 DECISION PRISE 

ADOPTE PAR 20 POUR  

et 5 ABSTENTIONS (Valenti P. – Vignerie – Brun GJL – Aubert – Martinez) 
 

BUDGET CAVEAUX 

 

DISCUSSION : néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 



 

 



 

 



 

 



 

 

 



 

 



 

 



 

 

 



 

 

 

 



 

 

 



 

 



 

 



 

 

 

 



 

n N° 11 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

06/04/2017  

 

RAPPORTEUR : Monsieur Ferrigno 

OBJET : Budget primitif 2017 – caisse des écoles 

 

Ci-joint en annexe le détail des dépenses prévues en fonctionnement et en 

investissement. 

 

 Monsieur le Maire demande à l’assemblée de bien vouloir approuver le budget primitif 

2017 de la caisse des écoles. 

 

 

 

 

 

 

 

DISCUSSION : néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

n N° 12 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

06/04/2017  

 

RAPPORTEUR : Madame Bégnis 

OBJET : Tableau des effectifs des emplois permanents 2017 

Monsieur le Maire rappelle à l’assemblée qu’il appartient à l’organe délibérant de la 

collectivité, sur proposition de l’autorité territoriale, de fixer les effectifs des emplois 

permanents à temps complet et non complet nécessaires au fonctionnement des services 

communaux. 

1. Suite à la réorganisation des carrières engendrée par le reclassement et la fusion de 

certaines échelles de rémunération en date du 01 janvier 2017, certains grades ont été 

renommés. Le tableau des emplois permanents est rectifié en conséquence.  

2. Suite à des départs à la retraite d’agents qui n’ont pas été remplacés ou remplacés sur 

des grades différents, à des démissions, à des mutations et au transfert de deux agents 

de l’office de tourisme vers la DLVA, il y a lieu de revoir le tableau des emplois et 

d’apporter les modifications suivantes, sous réserve de l’avis du Comité Technique 

lors de sa prochaine réunion,  

 

Je vous propose de : 

 Supprimer : 

 

GRADE CAT DATE TEMPS TRAVAIL 

1 Adjoint Administratif de 1ère classe C 01/01/2017 Temps complet – 35 h 

1 Adjoint Administratif de 2ème classe C 01/01/2017 Temps complet – 35 h 

1 Adjoint Administratif de 2ème classe C 01/01/2017 Temps non complet –       

21 h 

1 Agent de Maîtrise C 01/01/2017 Temps complet – 35 h 

1 Adjoint Technique Principal de 1ère classe C 01/01/2017 Temps complet – 35 h 

1 Adjoint Technique Principal de 1ère classe C 01/09/2017 Temps complet – 35 h 

1 Adjoint d’Animation de 2ème classe C 01/01/2017 Temps non complet – 

17h50 

1 Educateur territorial B 01/01/2017 Temps complet  

1 ASEM Principal de 1ère classe C 01/08/2017 Temps complet  



 

 

 

 

 

 

 transformer : 

 

ANCIEN GRADE NOUVEAU 

GRADE 

CAT DATE TEMPS TRAVAIL 

1 Adjoint Technique 

Principal de 2ème classe 

1 Adjoint technique C 01/07/2017 Temps complet 35 h 

 

 

3. Suite à l’intégration du responsable du centre municipal de la jeunesse, après un 

contrat à durée déterminée lié à un surcroit exceptionnel d’activité, il y a lieu de créer : 

 

 

GRADE CAT DATE TEMPS TRAVAIL 

1 Adjoint d’Animation C 01/11/2017 Temps complet  35 h 

 

Monsieur le Maire demande l’accord de l’assemblée. 

 

 

DISCUSSION : néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE PAR 23 POUR 

Et 2 ABSTENTIONS (Valenti P – Vignerie) 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

n N° 13 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

06/04/2017  

 

RAPPORTEUR : Monsieur Bégnis 

OBJET : Tableau des emplois non permanents 2017 

 

Monsieur le Maire rappelle qu’aux termes de l’article 3, de la loi n° 84-53 du 26 janvier 1984 

modifiée, les collectivités territoriales et leurs établissements publics peuvent recruter des 

agents non titulaires pour exercer des fonctions correspondant à un accroissement saisonnier 

d’activité, pour une durée maximale de 6 mois, compte tenu, le cas échéant du renouvellement 

du contrat, pendant une même période de 12 mois consécutifs (cf délibération N° 115/2012 du 

12 décembre 2012). 

 

La collectivité se trouve confrontée chaque année à des besoins de personnel saisonnier et  

Monsieur le Maire propose à l’assemblée de l’autoriser à recruter, en tant que besoin, des 

agents non titulaires pour exercer les fonctions suivantes : 

 Tenue du vestiaire et ménage à la piscine municipale 

 Entretien de la piscine 

 Animateurs pour les centres de loisirs (diplômés BAFA, CAP Petite Enfance ou autres  

     ainsi que des agents d’animation non diplômés)  

 Entretien de la voirie, des espaces verts et du plan d’eau 

 Surveillants de baignade 

 

 

DISCUSSION : néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 

 

 

 



 

n N° 14 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

06/04/2017  

 

RAPPORTEUR : Monsieur Manteau 

OBJET : Droit de préemption urbain simple et droit de préemption urbain renforcé sur 

le territoire de la commune d’Oraison 

Le conseil municipal avait instauré en 2015 un droit de préemption urbain simple sur les 

zones U et NA et un droit de préemption urbain renforcé sur les zones UA et le périmètre de 

restructuration urbaine du secteur de l’hôtel de ville situé en zone UC du Plan d’Occupation 

des Sols. 

 

La commune a intérêt de maintenir le droit de préemption simple sur les zones U et AU du 

Plan Local d’Urbanisme et la possibilité d’étendre ce champ d’application du droit de 

préemption à d’autres aliénations par l’instauration du droit de préemption urbain renforcé. Ce 

droit de préemption urbain renforcé permet à la collectivité de maîtriser du foncier, en 

intervenant notamment sur les aliénations de biens soumis au régime de la copropriété ou sur 

celles des immeubles bâtis depuis moins de dix ans. 

 

Cet intérêt pour la Commune de maintenir le droit de préemption urbain renforcé sur la zone 

Ua du Plan Local d’Urbanisme est motivé par : 

 

- la structuration du développement urbain en intégrant les objectifs de mixité des 

fonctions urbaines, de mixité sociale du logement et de préservation du cadre de vie 

-la sauvegarde et la mise en valeur du patrimoine (ex : protection du château et de ses 

abords…) 

 -la lutte contre l’habitat indigne dans le centre ancien 

 -la mise en place d’une politique de l’habitat 

-la mise en œuvre du projet urbain de restructuration du périmètre de l’Hôtel de Ville 

visant à créer des espaces publics, créer des voiries, des parkings et tout équipement 

nécessaire à la réalisation du projet (salle des fêtes, extension mairie…) 

 

Monsieur le Maire propose donc à l’assemblée d’instituer le droit de préemption urbain 

simple sur les zones U et AU et le droit de préemption urbain renforcé sur la zone Ua (à 

l’exclusion du sous-secteur Uah, correspondant aux cœurs des hameaux des Buissonnades, de 

la Tuilière, de Saint-Pancrace et des Couès) du Plan Local d’Urbanisme approuvé le 16 mars 

2017. 

 

DISCUSSION :  

 

Mme Valenti souhaite avoir des précisions sur la fermeture de Carrefour. 

 

M. le Maire lui répond que le groupe Carrefour a estimé que son commerce n’était plus 

rentable. La commune n’a pas de pouvoir, il s’agit d’une décision privée. La commune va 

faire le maximum pour avoir un Proxi en centre-ville dans le programme de réhabilitation de 

l’immeuble Vesseron. Mais là aussi il s’agit d’accord entre H2P et un privé. 

 



 

 

M. Brun demande si on connait le temps des travaux. 

 

M. le Maire estime qu’il faudra au minimum 2 ans car il s’agit d’un gros chantier. 

 

M. Brun demande si on ne pourrait pas instaurer une navette pour aller à l’autre Carrefour.  

 

M. le Maire indique que la commune n’en a pas les moyens. Il faut activer les aides de 

voisinage ou familiale quand les gens ne peuvent se déplacer seuls. Les moyennes surfaces 

peuvent aussi livrer à la demande. 

Ce n’est pas une situation idéale mais on subit la chose. 

 

M. le Maire voudrait aussi préciser que malgré les bruits qui courent, il n’est pas prévu 

d’autoriser les commerces dans la future zone d’activités Font de Durance. 

De plus en tant que maire, il n’a jamais autorisé l’installation du Carrefour dans l’ancienne 

cave viticole. L’autorisation donnée par la CDEC où je siégeais concernait un projet de 5 

petits commerces. Le projet initial a ensuite évolué sans que je puisse m’y opposer. 

 

M. Manteau constate que les places de parking en zone bleue sont utilisées par les 

commerçants ou leurs employés. 

 

M. Brun G. demande si le droit de préemption existe sur les espaces verts. 

 

M. le Maire lui répond par la négative. 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 



 

 

 

 

 



 

 



 

 

 



 

n N° 15 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

06/04/2017  

 

RAPPORTEUR : Monsieur Benaiton 

OBJET : Charte de soutien à l’activité économique de proximité 

La chambre de métiers et de l’artisanat propose à la commune de s’engager en faveur de 

l’économie de proximité et de l’artisanat à travers la signature d’une charte de soutien. 

Celle-ci jointe en annexe porte sur 4 priorités : 

- La reconnaissance du caractère indispensable du service de proximité proposé par les 

artisans et du rôle central qu’ils occupent dans l’animation de la vie économique et 

sociale locale. 

- La nécessité de renforcer l’activité artisanale sur le territoire. 

- La nécessité de favoriser le renouvellement des entreprises artisanales en encourageant 

la reprise d’entreprise. 

- Le soutien à la politique volontariste de la chambre de métiers et de l’artisanat dans 

son action en faveur de l’artisanat. 

Monsieur le Maire demande l’accord de l’assemblée pour s’engager auprès de la chambre de 

métiers en signant cette charte. 

 

DISCUSSION : 

 

M. Benaiton précise qu’il convient d’apporter une petite modification à la charte avant de la 

signer. En effet, nous ne pouvons soutenir l’implantation d’activités économique dans les 

quartiers résidentiels de la commune, cette disposition étant en contradiction avec notre PLU. 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

n N° 17 
CONSEIL MUNICIPAL D’ORAISON 

06/04/2017  

RAPPORTEUR : Monsieur le Maire 

 

 

OBJET : Acquisition de caméras mobiles pour le service de la police municipale  

Demande de subventions 

 

Par délibération du 19 janvier 2017, vous aviez donné votre accord pour l’acquisition de 

caméras mobiles pour les agents du service de police municipale. 

Le coût indiqué de 1 251 € HT comprenait l’acquisition de 3 caméras avec leurs harnais de 

portage. 

La Préfecture nous demande de redélibérer car les harnais ne sont pas éligibles à la 

subvention. 

Aussi Monsieur le Maire demande l’accord de l’assemblée pour solliciter une subvention au 

titre du FIPDR selon le plan de financement suivant : 

 

Coût HT de 3 caméras piétons :  1 146 € 

Subvention FIPDR (40 %) :      458 € 

Subvention Région (30 %) :      344 € 

Autofinancement communal (30 %) :  344 € 

 

DISCUSSION : néant 

 

 DECISION PRISE 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

L’ORDRE DU JOUR ETANT EPUISE, LA SEANCE EST LEVEE A 19H 45. 

 

  Michel VITTENET 

  Maire d’ORAISON 

 

 


